

## Arche Herzensbrücken schenkt ein Stück Normalität

**Arche Herzensbrücken ist ein Ort, der speziell auf die Bedürfnisse von schwer chronisch oder palliativ erkrankten Kindern und Jugendlichen und ihren Familien ausgerichtet ist.**

Wir bieten allen Familienmitgliedern professionelle Betreuung und abwechslungsreiche Aktivitäten an. Therapeut\*innen verschiedener Fachrichtungen und ein multiprofessionelles Team aus den Bereichen Pflege, Psychologie, Psychotherapie, Pädagogik, Hospizbegleitung und Ehrenamt begleiten die Eltern, die erkrankten Kinder sowie die Geschwisterkinder.



Arche Herzensbrücken ist ein Projekt des Fördervereins Kinder- und Jugendhospizarbeit, der Familien mit schwer erkrankten Kindern gemeinsame Auszeiten ermöglicht, um Kraft zu tanken und zur Ruhe zu kommen.

Arche Herzensbrücken  
Hermannstalstraße 558, A-6100 Seefeld  
Telefon +43 (0)660 10 44 896  
info@herzensbruecken.at

Förderverein Kinder- und Jugendhospizarbeit  
Saglstraße 52, A-6410 Telfs  
Telefon +43 (0)660 10 44 898  
ZVR 899102387 SP 152040369 N

[www.herzensbruecken.at](http://www.herzensbruecken.at)

**Spendenkonto**  
Raiffeisenbank Seefeld-Leutasch-Reith-Scharnitz  
IBAN: AT90 3631 4000 0022 6571  
BIC: RZTIAT22314  
PayPal: fundraising@herzensbruecken.at



## KRANZSPENDEN

für den Förderverein Kinder- und Jugendhospizarbeit

## Arche Herzensbrücken - ein Projekt des Fördervereins Kinder- und Jugendhospizarbeit



**Mag. Horst Szeli**  
Initiator und Gründer  
Arche Herzensbrücken

Die Diagnose einer schweren Erkrankung bei einem Kind verändert nicht nur das Leben des betroffenen Kindes. Von einem Tag auf den anderen muss der gesamte Familienalltag rund um die Erkrankung organisiert werden.

Belastende Aufenthalte in Kliniken wechseln sich mit kräftezehrenden Pflegephasen daheim ab. Was bleibt ist Verzweiflung, Erschöpfung und – Hoffnung. Hoffnung auf endlich wieder „Luft zum Atmen“, ein wenig Zeit für sich selbst, den oder die Partner\*in und die Geschwisterkinder.

**Arche Herzensbrücken ist ein Rückzugsort auf Zeit für Familien mit schwer erkrankten Kindern. Bei uns können alle zur Ruhe kommen, durchatmen und Kraft tanken für den besonders schweren Alltag zu Hause.**

## Ihre Kranzspenden für Arche Herzensbrücken

Der Verlust eines geliebten Menschen hinterlässt eine große Lücke im Leben. Um der Trauer Ausdruck zu verleihen ist es für uns Menschen wichtig, symbolhafte Gesten zu setzen, zum Beispiel mit Blumen- oder Kranzschmuck. Doch diese Gesten sind kurzlebig, schon nach wenigen Tagen sind die Blumen verwelkt.

**Eine gute Tat hingegen schafft ein nachhaltiges Andenken an den geliebten Verstorbenen – bei den Familien und Kindern, denen Ihre Spenden geholfen haben.**

Immer mehr Menschen verzichten deshalb auf vergänglichen Blumenschmuck und bitten im Namen des Verstorbenen um Spenden. **Ihre Kranzspenden für Arche Herzensbrücken helfen schwer kranken Kindern und ihren Familien.** Ihre Unterstützung schenkt betroffenen Familien ein Stück Normalität, Kraft und Zuversicht. Und wir hoffen, Ihnen ein wenig Trost.



## Helfen auch Sie - so geht's:

### Wie erfahren die Trauergäste von Ihrer Kranzspenden-Aktion?

Es ist wichtig, dass Sie Ihre Angehörigen und Trauergäste bereits vorab über Ihren Wunsch nach einer Kranzspende an Arche Herzensbrücken informieren. Ein guter Weg ist die Veröffentlichung eines entsprechenden Hinweises in der Traueranzeige.

Beispiel: „Von Kranz- und Blumenspenden bitten wir im Sinne des/der Verstorbenen abzusehen. Wir bitten um Spenden für die Kinderhospizarbeit der Arche Herzensbrücken, Spendenkonto AT90 3631 4000 0022 6571, BIC: RZTIAT22314, Verwendungszweck: Kranzspende Vor- und Nachname des/der Verstorbenen.“ Nicht vergessen: Wenn wir die Spende dem Finanzamt übermitteln sollen, muss ebenso der vollständige Name, die Anschrift und das Geburtsdatum angegeben werden.

Alternativ zur Kranzspende per Überweisung können Sie auf unserer Website eine persönliche Spendenaktion anlegen und Ihre Trauergäste bitten, direkt online zu spenden:

» [www.herzensbruecken.at/spendenaktion](http://www.herzensbruecken.at/spendenaktion)

### Können die Spender\*innen ihre Spende von der Steuer absetzen?

Ja! Spenden an Arche Herzensbrücken sind steuerlich absetzbar.



### Erfährt man, wie viel insgesamt gespendet wurde?

Einige Wochen nach Ihrem Spendenauftrag können wir Ihnen die Gesamtsumme sowie die Spenderinnen und Spender, die Ihren persönlichen Spendenzweck (s.o.) angegeben haben, mitteilen. Bitte beachten Sie jedoch, dass wir aus Datenschutzgründen keine Einzelspendenbeträge angeben dürfen.

Bei weiteren Fragen rund um Ihre Kranzspenden wenden Sie sich bitte an uns. Gerne helfen wir Ihnen bei der Abwicklung oder **senden Ihnen weiteres Informationsmaterial, Erlagscheine oder eine Spendenbox zu.**

Ihre Ansprechpartnerin:

**Christine Schorling**

Telefon +43 (0)660 10 44 896  
c.schorling@herzensbruecken.at

